Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 380 m2
Référence 82816139
Prix 4500 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous vous proposons, cette exceptionnelle propriété rénovée de 350 m2 avec une
vue panoramique sur la mer et les montagnes. Dans un quartier résidentiel, au
calme et sans vis-a-vis. Vous profiterez d'un véritable havre de paix avec son
magnifique terrain paysageé et arboré de 2600 m2, de grandes terrasses et d'une
piscine chauffée.Rénovée avec de tres belles prestations, cette villa climatisée
dispose de six chambres dont trois suites parentales et d'un grand séjour lumineux
de 52 m2 donnant sur les terrasses et la piscine. Au rez-de-chaussée, une belle

entrée, un double séjour, une cuisine ...

Super-cannes- superb renovated property with swimming pool. We offer you this
exceptional, renovated 350 M&sup2 property with panoramic sea and mountain
views. Situated in a residential area, in a quiet, unoverlooked setting. You'll enjoy a
true haven of peace with its magnificent landscaped grounds of 2600 M?, large
terraces and heated swimming pool. Renovated to a very high standard, this
air-conditioned villa features six bedrooms, including three master suites, and a
large, bright living room of 62 m? overlooking the terraces and pool. The ground

floor features a beautiful entrance hall, ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE
17 bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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